

## **COVID-19: Cérémonies du jour du Souvenir**



Le jour du Souvenir est une occasion spéciale pour réfléchir au sacrifice et au dévouement des millions de Canadiennes et de Canadiens qui ont servi et continuent de servir en temps de guerre, de conflit et de paix pour protéger notre liberté. Les cérémonies du jour du Souvenir peuvent se dérouler en 2020, mais doivent respecter les lignes directrices en place pour le <u>niveau</u> de rétablissement approprié.

- Au NIVEAU JAUNE cela signifie que les rassemblements d'au plus 50 personnes avec distanciation physique sont permis. Si plus de 50 personnes sont rassemblées, l'organisateur, l'entreprise ou l'organisation doit tenir un registre des noms et des coordonnées de toutes les personnes présentes. L'information doit être conservée en lieu sûr et ne peut pas être accessible au public. Pour plus de renseignements, veuillez consulter le document traitant de la collecte de renseignements en vertu de l'arrêté obligatoire lié à la COVID-19.
- Au NIVEAU ORANGE, les rassemblements en plein air de 10 personnes ou moins avec distanciation physique sont autorisés.
- Au **NIVEAU ROUGE**, seuls les rassemblements en plein air d'au plus cinq personnes sont autorisés.
- À TOUS LES NIVEAUX, les mesures de santé publique en place pour limiter la propagation de la COVID-19 doivent être toujours observées lors des cérémonies du jour du Souvenir. Cela comprend :
  - » la distanciation physique de deux mètres, sauf lorsque les personnes sont assises et que chaque personne porte continuellement un masque, auquel cas une distanciation physique d'un mètre est acceptable;
  - » le port du masque est obligatoire dans tous les lieux publics intérieurs. Aux niveaux orange et rouge, le port du masque est obligatoire dans les lieux publics extérieurs également;
  - » restez chez vous si vous êtes malade;
  - » lavez-vous et désinfectez-vous souvent les mains;
  - » éternuez ou toussez dans un mouchoir ou votre coude si vous n'avez pas de mouchoir;
  - » lavez souvent et à fond les surfaces touchées fréquemment.
- Bon nombre des personnes qui vont aux cérémonies et y sont honorées sont souvent les plus à risque durant la pandémie de COVID-19. Cela comprend les personnes âgées, les personnes ayant des problèmes médicaux comme une maladie cardiaque, l'hypertension, une maladie pulmonaire, le diabète, le cancer ou un système immunitaire affaibli. Voilà pourquoi nous recommandons aux personnes qui sont plus à risque d'envisager de regarder les cérémonies à la télévision ou en ligne au lieu d'y assister en personne.
- Les organisateurs peuvent considérer ces recommandations pour passer un jour du Souvenir en sécurité et en santé :
  - » Tenir des rassemblements à l'extérieur où il y a plus de place pour la distanciation physique, ce qui réduit les risques de COVID-19.
  - » Tenir plutôt une cérémonie virtuelle.
  - » Créer une exposition dans un lieu central qui permet aux gens de passer en voiture pour rendre hommage.
  - » Demander aux personnes de rendre hommage au moyen de vidéos enregistrées qui seront partagées en ligne.
  - » Faire des dons en ligne pour recevoir un coquelicot virtuel qui peut être affiché sous forme électronique.
- Les personnes vendant des coquelicots doivent veiller à ce que les mesures de santé publique soient repectées, notamment en maintenant une distance physique de deux mètres entre elles et les clients, en se lavant ou en se désinfectant les mains avant de distribuer les coquelicots, en portant le masque exigé dans les lieux publics, etc. Des boîtes de dons pourraient être utilisées et les coquelicots pourraient être emballés de façon individuelle pour réduire le contact.

